



「よき人」は校歌の歌詞から引用しています
 8月29日(月)から、第2学期がスタートしました。児童昇降口前に立って挨拶をしましたが、多くの児童が、笑顔で挨拶を返してくれました。

始業式は、校内放送にて行いました。私は、以前担任した教え子が甲子園で活躍する姿に感銘を受け、「夢や目標を持つことの素晴らしさ」について語りました。

☆夢や目標を語る時、「～したい」ではなく「～します」と言い切ること。

☆自分の好きなこと、得意なことが夢につながる。

☆小さな夢、大きな夢、いくつあっても構わないこと。

☆夢はいろいろ変わってもよいこと。

☆自分ができると勘違いをしたことから実現することも多々あること。

☆夢が見つからない人は、まずは、「あこがれの人」を探すとよいこと。



こんな話をした後、学年代表の児童たちが、夏休みの思い出を語り、2学期の抱負を堂々と述べました。

2学期も愛知川小学校教職員一同、子どもたち一人ひとりの夢や目標実現に向けて、指導・支援をしていきます。1学期と同様、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

9月・10月の主な行事

〔9月〕

- 8日(木) ミシンボランティアさん来校
- 9日(金) 5年生フローティングスクール(秦荘西小と)
ミシンボランティアさん来校
- 12日(月) フローティングスクール出前授業②③④
- 14日(水) トイレ掃除ボランティアさん来校
- 15日(木) 3年生コクヨ見学(オンライン)
- 16日(金) 安全パトロール
- 19日(月) 敬老の日 ●
- 20日(火) 4年生甲良養護学校との交流会⑤⑥
- 23日(金) 秋分の日 ●
- 27日(火) 集金日

- 7日(金) マラソン前検診(希望者)
- 10日(月) スポーツの日 ●
- 11日(火) 3・4年生アウトリーチ(音楽鑑賞)③
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(水) 3年1組校外学習(愛知消防署)
- 14日(金) 1年校外学習(河辺生き物の森)
3年2組校外学習(愛知消防署)
安全パトロール
- 17日(月) 4年生やまのこ事前学習②③④
委員会活動⑥
- 19日(水) 2年生地域探検(給食センター)①~④
- 20日(木) 6年生修学旅行(奈良方面)
- 21日(金) 6年生修学旅行(キッザニア)
- 24日(月) クラブ活動⑥
- 25日(火) 4年生やまのこ 集金日
- 29日(土) 町展(～30日)
- 31日(月) クラブ活動⑥

〔10月〕

- 1日(土) 運動会(午前中)
- 3日(月) 振替休業日
- 4日(火) 歯科指導(3年② 5年③)
- 6日(木) 5年校外学習(パナソニック・琵琶湖博物館)



★毎週水曜日は、「ノーメディアデー」です。

美しい環境のもとで

2学期開始にあたり、8月24日（水）には、**トイレ掃除ボランティア**さんに来校いただき、校舎内の児童用トイレをきれいに掃除していただきました。暑い中、子どもたちに快適な学校生活を送らせてあげたいという想いで、汗だくになりながら、床も便器もびびびかに磨いていただきました。本当にありがとうございました。

このように、学校の環境を整えていただく一方で、困っている事態も発生しています。それは、**犬の糞の始末の悪さ**です。以前より、運動場の隅に、犬の糞が入ったビニル袋がいくつか投げ込まれていることがあり、どうしたものかの思案をしていたところ、沓掛の住民の方からも、学校をぐるりと囲む「遊歩道」で、犬の糞が放置したままになっていて、大変困っているとの情報をいただきました。この「遊歩道」の一部は、児童の通学路にもなっており、糞の放置により大変不衛生な状態となってしまいます。時には、学校正面玄関前の駐車場にも放置してあることもあり、9月5日には、沓掛の区長様に「犬のフン禁止」の看板を何カ所か設置していただきました。犬の糞の放置により、学校はもちろんのこと、沓掛の字全体の環境美化を脅かすことになっています。どの道を通ろうと、散歩の際には、飼い主様の責任の下、犬の糞は放置せず、自宅までお持ち帰りいただきますよう、お願いいたします。



9月2日（金）午後7時より「**PTA役員人権研修会**」と「**第3回PTA常任委員会**」を「山川原地域総合センター」にて開催をしました。「PTA 役員人権研修会」は、新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、3年ぶりの開催となりました。人権研修部の役員様の手際よい準備、進行、後始末等により、大変充実した研修会となりました。

研修会では、「山川原地域総合センターの取組と地域の歴史」と題し、当センターの寺本さんと松宮さんに分かりやすく説明をしていただきました。人権・同和教育の出発点とも言える「地域から学ぶ 正しく知る」1時間でした。

参加いただきましたPTA 常任委員の皆様、ありがとうございました。

